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審議会等の議事の要旨（要点） 

（基本情報） 

会議名称 令和 7 年 4 月柴崎学習館運営協議会会議録概要 

開催日時 令和 7 年 4 月 22 日（火曜日）18 時 30 分～20 時 

開催場所 柴崎学習館 第 2 教室 

次第 １ 生涯学習推進センター長 挨拶 

２ ３月定例会議事録の承認 

３ 報告事項 

 （１）各委員からの近況報告など 

（２）事務局からの報告 

  ・令和７年度の職員体制について 

  ・４月に実施（開始）の事業について 

４ 協議事項 

（１）地域活性化講座の企画について 

・企画テーマについて 

（２）第 48 回すわっ祭について 

・4 月 11 日（金）「第３回実行委員会」について（報告） 

・今後の予定について 

（３）その他 

５ その他 

配布資料 １.令和 7 年３月柴崎学習館運営協議会会議録概要 

２．4 月開催 平和事業の報告資料 

３．「立川の教育」令和 5 年度・令和 6 年度版資料 

４．第 48 回すわっ祭関連資料 

出席者 ［委員］末松、田村、服部、奥田、岡本  

[欠席］米田、松本、楢崎 

［事務局］鈴木センター長、𠮷田、三友、乾、和田、高久 

公開及び非公開 公開 

傍聴者数 0 人 

会議結果 〇司会：末松委員 

１ 生涯学習推進センター長 挨拶 

２ 3 月定例会議事録の承認 

３ 報告事項 

（１） 各委員からの自己紹介及び近況報告など（近況報告のみ記載） 

A 委員：4 月 12 日（土）「柴崎町文化会総会」開催 

    4 月～5 月    「地域各組織総会」 

    5 月 23 日（金）「立川市文化協会総会」開催予定 

    6 月 1 日（日）「ミニテニス体験会」開催予定 

       6 月 5 日（木）「柴崎町＆富士見町文化会 研修旅行」 
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B 委員：まちねっと 5 月号 発行 

    富士見町、柴崎町へ全戸配布 

  

（２）事務局からの報告 

 ➀4 月 12 日（土）14：00～16：00 開催 

戦後 80 年、ノーベル平和賞受賞「被爆体験者 その人生の軌跡」 

講師：田中聰司さん   

参加者：99 人 

 ➁4 月 3 日（木）～4 月 15 日（火）開催 

 ・VR 体験コーナー：広島市より借用 参加者：101 人 

 ・被ばく制服の展示：八王子平和資料館より借用 

 ・「原爆と人間」パネル展：立川市原爆被害者の会より借用 

 

３ 協議事項 

（１）地域活性化講座の企画について 

企画テーマについて 

・前回の会議で、地域活性化講座を企画するにあたって、今まで

各地域運営協議会が企画した地域活性化講座の記録をまとめた

ものがあれば、今後の検討材料になるのではないか？との提案

があった。 

 →「立川の教育」令和 5 年度・令和 6 年度版資料から会議を進める 

A 委員：地域活性化講座として地域と子どもたちを繋げていきたい 

    柴崎町子ども連合会、青年育成委員会（柴崎地区）等、地域で 

    活動する団体がある。そういった地域団体とのコラボを企画す 

    ることで地域と子どもたちの結びつきが生まれるのではない 

か？ 

C 委員：「立川の教育」令和 5 年度・令和 6 年度版の地域活性化講座を 

見ると、参加人数のばらつきがある。人が集まりやすいテー 

マを知るために、参加者数や内容を分析する機会はあるの 

か？ 

事務局：分析はしていない。しかし、催し物や講座等人数設定をして 

いるので人数にばらつきがあることは仕方がないことだと考 

えている。 

 

（２）第 48 回すわっ祭について 

・4 月 11 日（金）「第３回実行委員会」について（報告） 

パンフレット折り込み作業、舞台発表会、作品展の最終確認を行

なった。 

【今後の予定】 

5 月 10 日（土）「各種催し」「サークル体験」開始 

5 月 15 日（木）「作品展」準備 10：00 開始予定 
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5 月 16 日（金）「作品展」開始 12：00～16：00 

5 月 17 日（土）「作品展」   10：00～15：00 

5 月 18 日（日）「作品展」終了 10：00～15：00 

片付け    15：00～ 

5 月 24 日（土）「舞台発表会①」10：30～ 

5 月 25 日（日）「舞台発表会②」9：55～ 

7 月 1 日（火）「ふりかえり会」15：00～16：00 

 

C 委員：第 3 回実行委員会では、パンフレット折り込み作業も参加団体 

の方たちと良い雰囲気でスムーズにできた。 

    すわっ祭実行委員会に参加する代表者については、男性の参加 

者も増えてきたように感じる。今後、新しい団体、若い人たち 

をすわっ祭にどう呼び込むか継続審議が必要。 

 

A 委員：現在、すわっ祭ではオープニングで立川市民歌を合唱したり、 

フィナーレで立川音頭をみんなで踊っている。 

立川市民歌や、立川音頭など多くの人に知ってもらうために、 

すわっ祭という多くの人が集まる場所で続けていきたい。 

       今後、すわっ祭のイベントの一環で立川音頭の練習を入れた 

り、パンフレットに立川音頭の踊り方イラストを入れるなどは 

可能か？ 

 

（２） その他 

   7 月 1 日（火）14：00～15：00 

「利用者懇談会」について 

D 委員：利用者懇談会の案内を 4 月 11 日（金）にすわっ祭参加団体 

へ配布した。すわっ祭に参加していない団体にはどう配布すれ 

ばいいか？ 

事務局：利用者懇談会についての案内の配架は 5 月連休明けから 

    窓口で各団体への配布は 6 月からを予定している。 

 

※次回開催は令和 7 年 6 月 10 日 18：30～ 

 

 教育委員会生涯学習推進センター 柴崎学習館 電話 042-524-2773 

 


